

Previo a la reunión de OPEP, el crudo se acercó a 104 dpb (El Financiero 04/03/08)

Previo a la reunión de OPEP, el crudo se acercó a 104 dpb (El Financiero 04/03/08)Efraín H. Mariano Martes, 4 de marzo de 2008 El precio del petróleo retomó este lunes su tendencia alcista y se acercó a los 104 dólares en el mercado de Nueva York, impulsado nuevamente por la debilidad del dólar, dos días antes de una reunión de la OPEP en Viena. El contrato del crudo WTI para entrega en abril marcó un máximo intradía en 103.95 dólares, que, según analistas, representa un récord absoluto, luego de ajustarlo con la inflación y las estadísticas de décadas anteriores. En la sesión normal, el contrato más activo del crudo cerró en 102.45 dólares por barril, tras recuperarse de un mínimo intradía de 100.76 dólares, con una ganancia de 61 centavos de dólar o 0.6 por ciento. El precio spot del crudo texano cambió de manos en 102.46 dólares, tras avanzar 64 centavos de dólar. Los operadores del mercado confirmaron que los petroprecios avanzaron como resultado de compras especulativas, aprovechando la debilidad del dólar -a un nuevo mínimo de 1.5274 unidades ante el euro-, tras declaraciones de un responsable de la Reserva Federal (Fed), Charles Plosser, que estimularon la expectativa de un nuevo recorte de tasas de interés de Estados Unidos. El precio del crudo ha repuntado 25 por ciento desde el 18 de septiembre cuando la Fed inició el primero de sus cinco recortes de tasas. Los precios también fueron impulsados por la expectativa de que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) mantenga mañana miércoles intactas sus cuotas de producción en su reunión de Viena.